



# Noroña respalda Reforma Electoral y propone #Política recortar gasto a partidos



FOTO: CUARTOSCUIRO

El legislador Gerardo Fernández Noroña consideró acertado que la presidenta Claudia Sheinbaum haya decidido no presentar su propuesta de Reforma Electoral hasta enero.

## El legislador consideró clave reducir el financiamiento a partidos y abrir debate sobre representación proporcional

POR RUBÉN ARIZMENDI

El presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, calificó como positiva la decisión del Ejecutivo federal de abrir el debate sobre la Reforma Electoral, al considerar que esto permitirá eliminar prejuicios y abordar

con claridad temas clave para fortalecer la democracia.

El legislador adelantó que uno de los temas centrales será la representación proporcional, aunque subrayó que lo más urgente es reducir el presupuesto a los partidos políticos y eliminar la discrecionalidad en el uso de recursos públicos.

“Me parece indiscutible la disminución de prerrogativas”, afirmó, al insistir en que se debe transparentar a fondo el uso del dinero público y prohibir el financiamiento privado en campañas.

Consideró acertado que la presidenta Claudia Sheinbaum haya decidido presentar su propuesta de Reforma Electoral hasta enero, lo que dará espacio suficiente para un debate amplio, tanto en el Ejecutivo como en el Congreso.

También respaldó la conformación de la Comisión Presidencial que trabajará en la iniciativa al comentar que “no hay ninguna faramalla. La presidenta está en su derecho de definir cómo construye su propuesta”.

Uno de los puntos que el senador considera clave es definir con claridad el mecanismo de representación proporcional.

“El problema no es que exista, sino que no hay transparencia en cómo se define. Que tú ordenes la lista, que tú votes de forma clara

y directa. Eso quitará ideologización y prejuicios”, dijo.

Para el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, una reforma bien estructurada debe centrarse en fortalecer los procesos democráticos y consolidar la confianza ciudadana en las instituciones electorales.

### Recibe invitación del Ministerio de Asuntos Exteriores de Palestina

En otro tema, el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, informó que recibió una invitación oficial del Ministerio de Asuntos Exteriores de Palestina para visitar esa región, en reconocimiento a su solidaridad con el pueblo palestino.

La invitación está fechada desde el 12 de junio de 2025 y busca profundizar la cooperación humanitaria, especialmente en iniciativas para rescatar a niñas y niños huérfanos por el conflicto en la Franja de Gaza.

“Voy a atender esta invitación para coadyuvar en el rescate de menores. Agradezco que la presidenta Claudia Sheinbaum haya respaldado esta propuesta, que está en línea con la tradición de asilo de México”, afirmó.